

尼崎市立成良中学校



学校だより

平成26年10月22日

咲き誇れ!! 10年目のつぼみたち —明日から文化発表会—

いよいよ明日の合唱コンクールを皮切りに、第10回文化発表会が始まります。今年は、合唱コンクールと並行して展示見学も行い、24日には舞台発表と続き、文化の香り漂う二日間になります。「咲き誇れ!! 10年目のつぼみたち」というテーマのもと、成良中学校創立10年目にふさわしい文化発表会になることを期待しています。2週間の放課後合唱練習はさすが3年生。パートリーダーを中心になり声量のある男声、きれいな女声が廊下に響いていました。あとは舞台上での気持ちだけ。みんなで声かけあって自ら感動できるようなクラス合唱を楽しんでください。展示には、授業作品や夏休みの自由研究などが発表されます。短い時間の中でもしっかり見学し、創意工夫しているところを見つけ楽しみましょう。そして、明後日は舞台発表です。夏休みから練習してきた劇、授業・文化部・委員会の発表、そして、

10月23日（木）

【合唱】

- 9:00～ 1年合唱
10:20～ 2年合唱
11:20～ 3年合唱

【展示】

- 生徒：学年ごと指定
保護者：8:40～12:40

10月24日（金）

【舞台】

9:00～15:00 体育館

PTAの『南中ソーラン』……と盛りだくさんです。それぞれが一生懸命演じます。舞台発表の成功は観客と演者の一体感です。肥えた耳と温かい心で舞台発表を楽しみ、盛大な拍手を送りましょう。

10月14日の3年学年集会での生徒会の発表。入学時からの写真を見ながら成長していく様を見て真剣に考えました。「学校ってほっとするところだよ。みんなが頑張って誇れる学校にしていこうよ」とのメッセージ。私は感動しました。3年生にとっては、中学生最後の文化発表会になります。あのメッセージに込められた思いを二日間で表現してください。そして、一生懸命頑張る人に大きな拍手を送りましょう。



成良中学校、創立 10 年の歩み

—10月25日 創立 10周年記念式典—

成良中学校は、平成 17 年に旧城内中学校跡地（現在の文化財収蔵庫）で開校し、2 年後に現在の地（旧育英中学校跡地）に引っ越しました。開放的なエントランスやウッドデッキ、各階の屋上庭園、太陽光発電、雨水利用や地下熱利用など環境に負荷のかからない施設で「命の尊さと命のつながりを学び、環境保護に主体的に取り組む生徒の育成」という目標のもと、他の学校にない特色ある取り組みをしてきました。卒業した先輩たちは、保護者・地域の方と力を合わせて本校の土台を築いてきました。創立 10 年を記念し、文化発表会翌日の 25 日（土）には『創立 10 周年記念式典』が行われ、市長様はじめたくさんの方が本校に来られます。どの方も、学校作りを支えてくださった方ばかりです。式典の準備や運営は、PTA・OB 会・地域代表の方が協力して担ってくださいます。エントランスの箏曲で迎え、式典では音楽部が記念演奏をしてくれます。来校された方に 10 年目の本校の姿を見ていただき、地域の若者（中学生）の頑張っている姿を応援していただければと願っています。次の 10 年への第 2 のスタートになることを祈っております。

◆成良中の歩み◆

2005 年 開校
2007 年 現在の校舎へ移転
2005 年～2009 年 二学期制導入
2012 年 ユネスコスクール認定

◆特色ある取り組み◆

屋上緑化、ラブリバー活動
収穫祭、ソーラーカー
妊婦体験、21 世紀の森活動
被災地支援募金、運河の浄化、
邦楽観賞会、掃除に学ぶ etc...

1 年男子リレー 大会新記録で市内優勝 —尼崎市総体—

18 日（土）にベイコム陸上競技場で『第 51 回尼崎市立中学校総合体育大会』が行われました。快晴のもと、選ばれた人たちは思いっきり走り、跳び、投げました。

1 年生男子 4×100m リレー（野田・寺岡・岡山・山本）は大会新記録で優勝し、2 年の小川くんは 3 位になりました。応援マナーもよく心地よい一日でした。



文化面でも

活躍しています

人権作文

優秀賞 3-4 宮川紗耶加
入選 1-3 黒岩奈那

県書写コンクール

特選 1-2 森 美月

読書感想文

準特選 2-3 谷 浩輔
準特選 3-3 高野那菜